

21 Jahre Halltalexpress - 10 . Juni 2023

Der Herausforderung Halltalexpress stellten sich am Wochenende wieder 112 SportlerInnen und bezwangen dabei das berühmte, berüchtigte Bettelwurfeck und die 5,2 lange Strecke bis ins Ziel bei den Herrenhäusern.

Unter den zahlreichen Hobbysportlern mischten sich auch einige echte Spitzensportler aus der Bike und Berglaufszene. Unter anderem Anna Plattner, Karin Freitag, Zeisler Florian sowie Flunger Hans Peter. Bei den Bikern konnte sich Manuel Zorn mit 27min17sec durchsetzen und bei den Damen gelang Plattner Anna in 30min11sec ein neuer Streckenrekord bei den Bikerinnen. Beim Laufen war es wieder einmal Florian Zeisler der sich nach 28min18sec den Sieg sichern konnte. Die Bestzeit bei den Damen holte sich Karin Freitag mit einer Spitzenzeit von 34min31sec.

Besonders erfreulich aus Sicht des Rennleiters Kurt Einkemmer, und des durchführenden Vereins SFC-Wild Thing war auf alle Fälle wieder die Teilnahme zahlreicher Hobbysportler und dass auch besonders viele Damen die schwere Rennstrecke ins Halltal in Angriff nahmen. Auch der Nachwuchs zeigte wieder reges Interesse an der Bewältigung des extrem steilen Bettelwurfecks (32% Steigung), der jüngste Teilnehmer war Tobias Rauth, der mit 11 Jahren nach 40min04sec das Ziel erreichte. Auch eine junge Dame mit 13 Jahren, Kneez Sarah, zeigte mit einer starken Leistung auf und bezwang den Halltalexpress in 51min22sec.. Auch Paul Braco war mit 14 Jahren wieder am Start und lief in 41min02sec ins Ziel. Tremetzberger Elisa startete mit ihrer Mutter im Team und erlief eine Zeit von 50min32sec.

Nach der Siegerehrung wurde beim Alpengasthof St. Magdalena dank der guten Bewirtung und Gastfreundschaft vom Wirt „Harry“ noch lange ausgiebig nachbesprochen und schon Pläne für den nächsten Halltalexpress am 8. Juni 2024 geschmiedet. In diesem Sinne – go wild!

Rennleiter
Kurt Einkemmer